

Présentation des orateurs de la table ronde du 5 juin 2018

Projet fiscal 17 :

la Suisse réussira-t-elle à préserver sa compétitivité dans un monde globalisé ?

Jérôme Bürgisser - avocat au barreau de Lausanne, spécialisé en droit fiscal



Après avoir obtenu son Bachelor en management HEC Lausanne en 2006, un Master en droit de l'Université de Neuchâtel en 2011, Me Jérôme Bürgisser a obtenu son Doctorat en droit de l'Université de Lausanne en 2016, avec la plus haute distinction (summa cum laude).

Avant de rejoindre le barreau, Me Jérôme Bürgisser a notamment eu l'occasion de travailler au sein d'une administration fiscale cantonale, d'une fiduciaire, du département des relations institutionnelles d'une multinationale basée dans la région lémanique et a également été assistant scientifique de recherches à la Chaire de droit fiscal suisse et international de l'Université de Lausanne.

Marius Brülhart - professeur d'économie, HEC Lausanne



Marius Brülhart a débuté ses études en économie à l'Université de Fribourg et a obtenu en 1996 un doctorat en économie au Trinity College, Dublin. Il occupe une fonction de professeur assistant dans ce même College, puis à l'Université de Manchester avant de venir à l'Université de Lausanne pour être nommé professeur ordinaire en économie appliquée.

Il est chercheur auprès du CEPR (Centre for Economic Policy Research), auprès du Centre for Research on Globalisation and Economic Policy à l'Université de Nottingham, ainsi qu'auprès du Kiel Institute of World Economics.

De nombreuses institutions lui ont offert des mandats de consultant, telles que l'OCDE, la Banque Mondiale, l'Inter-American Bank, la Commission européenne et le gouvernement Suisse.

Simon Schnyder - économiste, professeur d'économie auprès de la HEG Fribourg et d'UniDistance



Simon Schnyder a suivi des études en sciences économiques à l'Université de Fribourg jusqu'à l'obtention d'un diplôme de doctorat (Dr rer. pol.) en 2011. Il est également titulaire d'un doctorat en économie de l'Université de Rennes. Spécialisé dans les domaines de l'économie et des finances publiques, il a mené des activités de recherche à l'Université de Lausanne puis à l'Université de Lorraine. Il a rejoint en 2015 l'Administration fédérale des contributions.

Au sein de la Division Economie et statistique fiscale de l'Administration fédérale des contributions il travaille à l'élaboration des bases de décision pour la définition de la politique fiscale de la Confédération. Il est dans ce cadre régulièrement engagé comme expert pour les questions économiques dans les dossiers touchant à la politique fiscale et fait partie de la délégation suisse dans un groupe de travail de l'OCDE. Il intervient dans les programmes d'EMBA et de CAS en gestion d'entreprise et en gestion de projet de la HEG Fribourg, et est également chargé de cours dans le cadre du Bachelor en économie et management d'UniDistance.